

TELECOMMUNICATIONS : Free met en place un service d'assistance de proximité en Auvergne Rhône-Alpes

Avec New Proxi, l'opérateur téléphonique [FREE](#) (siège social à Paris 8e) a lancé dans la [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) son service d'assistance de proximité à disposition des abonnés, avec de petites équipes locales composées d'une dizaine de conseillers pour répondre à leurs demandes sur les offres Freebox et mobiles Free. Ce réseau régional inclut les villes de Clermont-Ferrand, Grenoble, Lyon (3 sites), Montélimar, Saint-Etienne et Villeurbanne. www.free.fr